

神鍋高原で楽しい休日を過ごしてください

- 日時 6月18日(日)
午前8時20分～11時30分
- 場所 全但バス但馬ドーム発着
神鍋高原周回コース

スタート時間・競技種目

- 午前8時20分 ファミリージョギング(2km)
- 午前8時30分 ハーフマラソン
- 午前8時45分 5km
- 午前8時55分 10km

第37回兵庫神鍋高原マラソン全国大会を、全但バス但馬ドームを発着とした神鍋高原周回コースで開催します。今年も、全国各地から多くのランナーが神鍋高原を訪れます。

このマラソン大会は、ランナーだけでなく、応援に訪れた方々にも楽しんでいただける大会として親しまれています。皆さんも、ぜひ、神鍋高原で楽しい休日を過ごしてください。

交通規制のお知らせ

6月18日(日)の午前8時から11時30分までの間、神鍋高原内の道路の一部(国道482号名色-水口間他)が通行規制されます。

《問合せ》兵庫神鍋高原マラソン全国大会事務局
(スポーツ振興課内) ☎21-9023



第36回大会写真コンテスト
推薦「ドラマの始まり」

～写真コンテストも同時開催～

神鍋高原マラソンの行事全般を対象とした写真コンテストを実施します。推薦5万円(1点)の他、賞を多数用意しています。

- ◇サイズ 四つ切り～ワイド四つ切り
- ◇応募点数 1人10点まで
- ◇審査結果 8月中旬に入賞者に通知し、大会ホームページで発表します。
- ◇応募方法 7月24日(月)(必着)までに、同大会事務局(〒668-8666、中央町2-4)に提出



市民から募集した、心温まる「なれそめエピソード」を紹介します。

谷口さん(男性)
結婚10年目

全然好みの人じゃなかったけれど

気が強くて、年上、男勝り。「こんな人とは絶対付き合いたくない」。これが、数カ月違いで入社した彼女の第一印象でした。これまで付き合い合ってきた人を振り返っても、優しく年下か同年でしたし、「絶対無理」要素を携えてやってきた彼女を冷ややかな目で見ていました。

しかし、同期ということ何かと接点も多く、話す機会も多かったことと、最初の印象が悪かったことも相乗して、外見や普段の関わりでは分からなかった彼女の優しさや弱さに徐々に気づき、惹かれていった私がありました。

当時、お金もなかったため、冬にもかかわら

ず川沿いの土手でデートしていたのを思い出します。本当は映画や遊園地、ショッピングを楽しむデートができれば良かったのですが…。後日、彼女に聞くと「そんなありきたりのデートより、あの時は本当に寒かったねって笑いながら思い出せるデートの方がいいよ」と言ってくれました。この人と出会えて良かったと今でも心から思います。

人との出会いを大切に、心を開いてひたむきに日々の生活に努力を重ねれば、神様の巡り合わせに気付けると思います。全然好みの人じゃないこともありますけどね(笑)。



(イメージ)

《問合せ》ハートリーフ戦略室 ☎21-9100

「出張!田んぼの学校」を開催

“生きものの先生”が皆さんの所へ

「田んぼの学校」とは、皆さんの身近な水田や水路、ため池、里山などを、生きものとの触れ合いを通じながら遊びや学びの場とする楽しい活動です。

地区行事やPTA活動などに取り入れて、皆さんの地域の自然を再発見してみませんか？



- ▼日時 申込時に調整
※休日・夏休みも大歓迎！
- ▼内容 NPO法人コウノトリ市民研究所のメンバーが「生きものの先生」として皆さんの地域に出張し、生きもの調査や観察会などの活動をサポート
- ▼対象 市民、市内の団体等
- ▼料金 原則無料(コウノトリ基金を活用)

《申込み・問合せ》コウノトリ共生課 ☎21-9017

豊岡のこころに往目じや! 26

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

英語遊び保育って？



玄さん、保育園から英語の大合唱が聞こえたんだけど、何か始まったの？

そうなんじゃ。今年5月から、市内の幼稚園や保育園、こども園で「英語遊び保育」が始まったんじゃ！各園に英語遊び指導員の先生が訪問して、英語遊びの時間はオールイングリッシュじゃ。ずーっと英語で話を聞いたり、遊んだりするんじゃよ。

えー！ずっと英語なの!? すごい! 小さいうちから英語の勉強が始まるんだね。

ノーノー! 勉強とは違って遊ぶだけじゃ。単語を覚えてたり字を書いたりはせんとにかく楽しく英語を経験するもんじゃ。

じゃあ英語遊びってどんなことするの？

英語の歌とかゲームとか、小さな子どもたちが、体を動かして、遊びながら、いつの間にか英語に慣れ親しむもんじゃ。グッドジョブ!! っていう褒めてもらって、子どもたちは笑顔いっぱい楽しんでるぞ。

歌やゲームかあ。楽しそうだね。私も英語遊びをしたかったな。でも、何で英語に慣れ親しむの？

豊岡の子どもたちが将来、世界の子どもたちと積極的にコミュニケーションをしたり、外国の言葉や文化に興味を持つてくれたらええなあと、思うからじゃよ。世界中の人がどんな豊岡に来よる。元気にあいさつができたらええと思いうじゃろ？

うん、Elioが言えたらカッコいいし、言葉が通じたら面白いだろうね。

イエス! 英語遊びで、そんな自信を付けて欲しいもんじゃ。外国の言葉や文化に興味を持てば、小学校や中学校でも英語の勉強がさらに楽しいじゃろうしな。

何だか私も英語の勉強をやる気になってきた。Thank you, 玄さん! See you!

おっ! シュー! わしも英語での観光案内に挑戦しようかのお。



大きな声で元気にHello!